One feam!

一宮市立今伊勢小学校 4年 学年だより 10月号 2024年 9月30日(月)

実りの秋を目指して

最近は、朝晩が涼しくなり、秋らしく過ごしやすい季節になってきました。落ち着いた生活をしながら、 学習面や運動面で着実に力をつけてほしいと思います。また、「〇〇の秋」とよく言われます。読書の秋、 スポーツの秋、芸術の秋など、自分の興味のあることに進んで取り組むことができるように声かけをしてい きます。これから気温が下がり、体調を崩しやすくなることが心配されます。ご家庭でも、お子さんの健康 管理にご配慮いただければ幸いです。

運動会に向けて

10月19日(土)の運動会に向けて、毎日練習に取り組んでいます。 ソーラン節では、保護者の方に力強い演技を見せられるよう、子どもたちは がんばっています。また、80m走でも全力で走る姿をご期待ください。





☆ お知らせとお願い ☆

- 10月25日(金)に、「緑のカーテンについて考えよう講座」を実施する予定です。地球温暖化や SDGs などについて学習します。
- 11月1日(金)に、校外学習として国営木曽三川公園に出かけます。木曽三川公園センターでは社会科見学を行い、カルチャービレッジではお弁当を食べたり、遊んだりします。詳細や持ち物については、後日お配りする「校外学習のしおり」にてご確認ください。

【今月の集金】

- 給食費(9月分1食285円) 5,130円
- 学年費340円合計金額5,470円
- ※ 引落日は 10/15(火)です。
- ※ 引落手数料が10円かかります。
- ※ フッ素イオン導入を実施した児童は1人 あたり670円を加算して徴収します。